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会長 藤嶋 剛史 
本日は、大宮ろう学園原田
校長先生・磯山先生、第４
グループ山崎ガバナー補
佐・阿津澤グループ幹事、
岩槻ロータリークラブ田畑
会長・関根幹事、大宮東ロ
ータリークラブ楯会長・大
屋幹事と、大勢のお客様に
お越しいただき誠にありが
とうございます。今は表敬

訪問の時期なので、このように各クラブで行ったり
来たりしておりまして、私と横溝幹事も先週は大宮
北クラブさん、松伏クラブさん、そして親クラブで
ある大宮クラブさんへ行ってまいりました。先週お
越しいただいた大宮クラブの星野会長さんは４６歳
と若い会長さんで、点鐘や会長挨拶のときには大き
な掛け声があがったり、どうやら５５歳のどこかの
会長とは扱いが違うようで、若い会長さんを皆で応
援しよう！という温かさが伝わってくる、そんな良
い初例会でした。歴史と伝統、格式がある上、明る
さのある素晴らしいクラブだなと感じましたし、ま
た、当クラブの倍近いニコニコの金額にも驚かさ
れ、見習うべき点が色々あるように感じました。そ
のニコニコの用紙をはじめ、今日は色々新しくした
点があるので紹介したいと思います。まず、皆さん
のお手元のニコニコ用紙、マス目をいれてみまし
た。今年はたくさんニコニコを読んでもらいたいの
で、読みやすいよう、キレイに書きやすいようにこ
のような形にしました。また、18 年前の製品だった
プロジェクターを新調したところ、驚きの高画像と
なりました。今日もイニシエーションスピーチがあ
りますが、見るのが楽しみです。（時間が足りなくな
り、次回となってしまいました…平野会員ごめんな
さい）それから誕生日のプレゼントですが、色々ご
意見を参考にして、会員あるいはご家族がもらって
喜んでくれることを第一に考えて、たまにはこうい
うのも良いかなと思い有名なお店のバウムクーヘン

にしてみました。会員のご商売や福祉団体等の奉仕
にはつながらないかもしれませんが、今年はこうい
う趣旨とご了承いただきたいと思います。今日は最
後にクラブ協議会があります。昨年の決算や今年の
予算も大事ですが、補足として現在のクラブの厳し
い財政状況について大切な話がありますので、皆さ
まにお残りいただけますようお願いいたします。 

 
 

 
 

 
【本日のリーダー】 

 
 

    坂原 一 会員 
 
 
 
 
 
■埼玉県立特別支援学校 大宮ろう学園  
校長 原田 篤様、教諭 磯山 宜央様 

■第 2770 地区第４グループ 
ガバナー補佐 山崎 和雄様、 
グループ幹事 阿津澤 清様 

■岩槻ロータリークラブ  会長 田畑 寛樹様 
岩槻ロータリークラブ  幹事 関根 信行様 

■大宮東ロータリークラブ 会長 楯  基之様 
大宮東ロータリークラブ 幹事 大屋 文夫様

（ご紹介：会長エレクト 押野 一郎） 
 
 
 
 

      幹事 横溝 一樹 
1. 今月のロータリーレートは
1 ドル 145 円です。 
2. 次週例会は海の日のため休
会になります。 
3. 本日例会後クラブ協議会が
ございます。 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 
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■埼玉県立特別支援学校 大宮ろう学園  
校長 原田 篤様、教諭 磯山 宜央様 

４月から当校に校長として赴任
しました。児童数が少ないのも
あって、手に入らない備品もあ
り、大宮西ＲＣ様にはお世話に
なっています。あと、創立 100
年になります。 
■第 2770 地区第４グループ 
ガバナー補佐 山崎 和雄様、 
グループ幹事 阿津澤 清様 

岩槻東ロータリークラブ所属 山﨑和雄です。よ
ろしくお願い申し上げます。 
いよいよ新年度スタートとなりました。藤嶋剛史
会長・横溝一樹幹事ご就任おめでとうございま
す。これから一年お世話になります。 
さて、今年度 R I テーマは 「世界に希望を生み
出そう」であります。R I 会長はメンタルヘルス
の優先、そして平和構築、女性のエンパワーメン
ト(女性の健康、福祉、教育) 更に経済の安定を奨
励しています。そして、地区の今年度のテーマは
「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」であ
ります。ガバナー方針は D E I (多様性・公平さ・
インクルージョン)を促進しサポートしたいと言っ
ています。梨本 G は、昨年同様、合同奉仕事業を
行うと提唱しました。そして、11/11・12 地区大
会で各グループに発表して貰うとのこと。第４グ
ループは、ロータリークラブの文化祭的な事業と
いう事になりました。地区分担金に新たに「合同
奉仕分担金」を設け、年/2,000 円をお願いいたし
ます。また、I M の分担金を年/12,000 円を 15,000
円に値上げしたいと思います。ご協力をお願い申
し上げます。これから、一年重ねてお願いいたし
ます。 
■岩槻ロータリークラブ 会長 田畑 寛樹様 

幹事 関根 信行様 
岩槻ロータリーク
ラブのクラブスロ
ーガンは『Love〜
愛をもって今を生
きる〜』です。愛
に基づき、世界
（all）が愛に溢
れ、幸せでありますように。 

■大宮東ロータリークラブ  
会長 楯 基之様 

幹事 大屋 文夫様 
東大宮駅を中心に活
動しています。地域
に貢献できるようが
んばっていきます。 
 

 
 
■親睦委員会 委員長 川井 理砂子 
７ /31（月）は、夜間家族例会で
す。第２部では、縁日のような設え
を考えています。本日、お知らせを
ボックス投函したのでご覧くださ
い。なお、裏面は会員旅行の予告と
なっています。 
■米山記念奨学委員会 委員長  

円谷 友香 
米山記念奨学生の金 亮希さん（リャ
ンちゃん）は、学業が忙しく本日は
お休みです。７/31 からは出席出来
る予定です。 
・林先生のお渡しする寄せ書きに皆
様ご協力お願いします。 
■書道部会  部会長 荒井 理人 
今日は第１回目です。いつから参加
してもよいよう、月２回くらいの開
催を予定しています。 
 
 
 
 
■広報委員会 委員長 平野 友紀 
横組 
Ｐ.５ 新たな希望を生み出す 
『ロータリーの友』を目指しま
す  
Ｐ.７ RI 会長メッセージ  
ゴードン R.マッキナリー会長の
メッセージが掲載 
Ｐ.８～17 RI 会長の紹介 倫理観
を実践に移す  
28 歳のときからロータリアンとして活動していた会
長。弟のイアンさんさんは命を自ら断ってしまった。
このことをきっかけに、メンタルヘルスのシステム
改善について力を入れて活動をしてくことを発信し
ています。 
・メンタルヘルスの優先 
・バーチャル交流を通じた平和構築 
・女児（女性）のエンパワーメント 
Ｐ.58  たどってみよう ロータリーのあゆみ 
アクセスできる QR コードがついていますので、試
してみてください。 
縦組 
Ｐ.４ 女性がより活躍できる組織・社会づくり 
村木 厚子氏 講演会要旨  
 
 
 
新城 盛辛（１日）、十文字 裕司（５日）、 
藤嶋 剛史（８日）、増永 裕樹（11 日）、 
齊藤 敏雄（14 日）、金田 敬次（16 日）、 
海保 邦男（19 日）、新藤 栄介（20 日）、 
加藤 慎也（26 日）、福田 和子（30 日）各会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

代表挨拶 福田 和子会員 
誰しもが嬉しい誕生日。100 歳目指し、
健康で笑顔で仲良くやっていきたい 
と思います。 

お客様ご挨拶 委員長報告、派遣役員報告 

ロータリーの友解説 

誕生日祝い 



  

 

 補足説明 
 直前会長 小沢 孝 
 

【ご意見】 

荒井 伸夫 
会員 

齊藤  照夫 
会員 

 
 
 
 
■副ＳＡＡ 松本 有祐 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
■公共イメージ担当理事  
十文字 裕司 

 
■職業奉仕担当理事 
山崎 一祥 代理 
職業奉仕担当委員会  
委員長 榎本 貞寿 

 
■社会奉仕担当理事 
 小林 政良 
昨年度より社会奉仕委
員会と環境保全委員会（昨年度は環
境教育委員会 ）の ２つの委員会よ
り構成されている担当となります。 
社会奉仕委員会は継続事業の他、新
規事業にも取組んでいきたいと考えております。但
し、新規事業はこちらから提案するのではなく支援
を要望している方からのものでなくてはならないと
考えております。地域に密着し、より見える形の奉
仕を考えております。 
環境保全委員会は近年、よく耳にし
ます SDGs 関連の事業を中心に行っ
ていきたいと考えております。 
環境保全の為には何をしなくてはな
らないのか、会員全員の共通認識を
持って活動出来ればと考えておりま
す。 
■青少年奉仕担当理事 井上 勝美 
 
 
 
●2022-23 年度 決算報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
直前幹事 榎本 貞寿  
 
●2023-24 年度 予算報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事 横溝 一樹 会長 藤嶋 剛史 

 
 
 

 
 
 
 
 

スマイル報告 

部門別委員会方針 

クラブ協議会（決算・予算） 
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